

MEIN SONNTAG

19. APRIL 2009



Tanja Hammerl (24) wohnt in Unterdombach

SCHÖNGRÜNDNER

Den Sonntag mit dem Freund genießen

Am Sonntag bin ich häufig bei diversen Veranstaltungen, vor allem bei solchen von der Landjugend, in der Umgebung anzutreffen. Ich bin auch Vorstandsmitglied der Landjugend-Ortsgruppe Hartberg und deshalb natürlich aktiv am Geschehen des Vereins beteiligt. Am allermeisten genieße ich es sonntags zu zweit zu faulenz und einfach nichts zu tun. Wenn es nötig ist, unterstütze ich aber auch meinen Freund bei landwirtschaftlichen Tätigkeiten zu Hause. Ist es schön, gehe ich am Wochenende auch gerne Radfahren oder walken.

ZITATE DER WOCHE

Die Menschen wissen, dass sie alkoholisiert nicht fahren dürfen, dennoch pfeifen sich einige nichts.

Martin Spitzer, Bezirkspolizeikommandant, über die alkoholisierten Lenker am Osterwochenende

Die Besucher des Steirerfrühlings bekommen von uns ein kleines Päckchen, in dem sich Blumensamen für einen Quadratmeter Hartberger Blumenwiese befindet.

Andreas Friedrich, Geschäftsführer des Tourismusverbands Hartberg, über den Steirerfrühling, der an diesem Wochenende in Wien über die Bühne geht

Kinder, die bei der Sammelaktion mitgegangen sind, schmeißen sicher nichts mehr achtlos weg.

Gerhard Kerschbaumer, Umwelt- und Abfallberater des Abfallwirtschaftsverbandes Hartberg, über die Aktion „Saubere Steiermark“, die in der kommenden Woche stattfindet